

El Festival Internacional de Literatura Infantil y Juvenil tiene lugar en el Complejo Cultural Los Pinos con presentaciones, firma de libros, obras de teatro, cuentacuentos y música. Viernes a domingo.



Una doble cartelera sabatina incluye atractivos duelos de Browns y Patriots; el domingo, Carneros y Bucaneros estelarizan la jornada.



El Napoli de Hirving Lozano busca regresar a los primeros lugares con un triunfo.

El Museo Nacional de la Estampa celebra sus 35 años con "Mano de obra", una muestra itinerante que recorre los oficios en los siglos 20 y 21.

Pide Instituto esperar que Corte resuelva controversia constitucional

Propone Córdova aplazar revocación

Advierte INE falta de recursos por el recorte de casi 5 mil mdp

Con el argumento de que no cuenta con recursos económicos, el Instituto Nacional Electoral (INE) pospondrá la revocación de mandato del Presidente de la República agendada para el 10 de abril de 2022.



La asociación "Que siga la Democracia" entregó ayer al INE un millón 600 mil firmas para apoyar la consulta. En total, dijeron que han entregado 3.7 millones. La ley establece que se requieren al menos 2.7 millones para dar luz verde al proceso.

Es golpe a la democracia.- Delgado

El Presidente de Morena, Mario Delgado, respondió a la iniciativa del titular del INE, Lorenzo Córdova, de posponer el ejercicio de revocación de mandato.

registros de difuntos, apoyos con imágenes de perros y objetos como sillas o lapiceros. El Instituto informó ayer que dio de baja a 600 ciudadanos que recababan firmas, debido a que entregaron registros de apoyo falsos o con inconsistencias, entre ellos Gabriela Jiménez Godoy, presidenta de la asociación civil "Que siga la Democracia", que ayer acudió a la sede electoral a entregar un millón 600 mil firmas.

hasta en tanto se tengan condiciones presupuestarias que permitan su reanudación", indica el proyecto de acuerdo. Al modificar las fases del ejercicio, el INE plantea esperar que la Corte resuelva la controversia constitucional presentada por el organismo electoral o que "la autoridad competente" entregue los

fondos requeridos para llevar a cabo dicha revocación de mandato. El INE detalló que el presupuesto solicitado para la consulta era de 3 mil 800 millones de pesos, y sólo tendrán mil 275 millones. REFORMA publicó que el INE detectó 218 mil firmas con irregularidades, como

HACE 10 MESES VS. AMLO



...AHORA, CON ÉL



La Alianza Federalista creada en junio de 2020 por gobernadores priistas y panistas cuestionaba en febrero pasado a AMLO por lo que llamó "embestida política" contra opositores. Ayer, los gobernadores de esa Alianza que aún están en el cargo acudieron al llamado del Presidente y reverdecieron la Conago con un llamado a la unidad.

Reviven a Conago

Nacional de Gobernadores (Conago). Después de las sesiones de los consejos de Protección Civil y Seguridad Pública, en las que el único ausente fue el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro (MC), el Presidente agradeció a los presentes. "Fue un encuentro de unidad, de poner por delante el interés general, el interés del pueblo, el interés de la nación, y además aquí, en mi estado, en mi tierra, en mi agua", dijo.

Tiene Aeroméxico 'jueves negro'

Aeroméxico se fue ayer en picada en la Bolsa Mexicana de Valores. Sus acciones cerraron con un desplome de 52.30 por ciento -su mayor pérdida porcentual desde que comenzó a cotizar el 14 de abril de 2011-, tras el anuncio de que un postor no relacionado con la empresa iniciaría trá-

mites para una Oferta Pública de Adquisición voluntaria. La oferta valía cada acción de la empresa en 1 centavo y considera la venta de 331 millones de acciones (49 por ciento). Ayer, las acciones se cotizaban en 1.79 pesos, su precio más bajo de la historia con 4 millones de títulos operados. Brian Rodríguez, analista de aviación de Monex Casa

de Bolsa, explicó que los pasivos de la aerolínea son 1.5 veces más que sus activos, pese a que en noviembre recuperó 95 por ciento de su tráfico total de pasajeros. Rogelio Rodríguez, especialista del sector aéreo, dijo que Aeroméxico no está recuperando su participación de mercado en EU. CON INFORMACIÓN DE SARAI CERVANTES Y AGENCIAS

DOS POSTURAS



El Presidente expresó dos posiciones en temas del exterior:

ANTE PERÚ Apoyo con vacunas y combustibles y envío de funcionarios para asesorar al Presidente Pedro Castillo ante amenazas internas de derrocarlo.

ANTE EU Rechazo a la injerencia de agencias estadounidenses ante el ofrecimiento de Washington de recompensa para detener a hijos de "El Chapo" Guzmán.



Da juez palo a la Afore de Azteca

El juez Rodrigo de la Peza dio revés a las intenciones de Afore Azteca de no respetar el tope a las comisiones. El tope, de 0.57 por ciento de comisión sobre activos administrados, fue fijado por la Comisión Nacional de los Sistemas de Ahorro para el Retiro (Consar) con base en una reforma legal de 2020, que ordenó usar un promedio de las comisiones que se cobran en sistemas similares de Estados Unidos, Chile y Colombia. La medida entrará en vigor a partir de enero próximo. Afore Azteca alegó ante el juez que el tope a las comisiones puede expulsar del mercado a las empresas más pequeñas u obligarlas a fusionarse con otras, porque implica una baja repentina de hasta 30 por ciento en sus ingresos.

DOHA CON SABOR MEXICANO

Todavía no sabemos si la Selección Nacional estará en el Mundial de Qatar 2022, pero el representante tricolor ya está presente en la sede de la Copa del Mundo. A Doha no le son extraños los mexicanos. Actualmente residen alrededor de 550, según cifras de la Embajada de México en Qatar. Algunos pueden encontrarse en La Perla, una de las zonas de desarrollo más nuevas de Doha. Ahí, en medio de la ele-

gante arquitectura catari, hay un rincón que lleva por nombre "Viva México", el restaurante que Silvia y su esposo Gilberto abrieron hace 17 años. "Es como si estuvieras en México", le dice a un sobrecargado argentino de Qatar Airways a su compañera colombiana. La decoración es colorida: tonos naranja, rosas y azules confluyen en el restaurante, junto a una pintura de Diego Rivera y unas catrinas. Al momento de preparar los platillos, que van desde tacos de carne asada hasta



enchiladas, tiene que haber siempre un mexicano presente, remarcó Silvia. La mayoría de los ingredientes, comentó Gilberto, son llevados desde México. De mañana en un año, se conocerá al campeón del Mundial 2022, pero la presencia tricolor ya está en Qatar.